

Donación de material informático a la UNGE

Entre los días 9 y 12 de febrero del presente año, la Universidad Nacional de Guinea Ecuatorial (UNGE) desarrolló un conjunto de actividades en colaboración con **STEM Power**, organización benéfica panafricana dedicada al fortalecimiento de la educación práctica en las áreas de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas en África subsahariana.

Las jornadas se iniciaron con la entrega, por parte de STEM Power, de un lote de material informático y electrónico destinado a consolidar la infraestructura tecnológica de la institución. La Dirección de Tecnologías de la Información y Comunicación de la UNGE, junto con dos técnicos de la organización procedentes de Etiopía, llevó a cabo la instalación de un laboratorio especializado en **Inteligencia Artificial**, concebido bajo estándares internacionales y dirigido a estudiantes, docentes y personal administrativo con interés en el ámbito tecnológico.

Materiales donados

El equipamiento recibido incluye:

- Ordenadores de escritorio con sus respectivos accesorios.
- Una impresora 3D.
- Un servidor central.
- Una fuente de energía eléctrica.
- Diversos dispositivos electrónicos, trasladados posteriormente a la ciudad de Bata para su incorporación en la especialidad de Ingeniería Electrónica.

Cooperación académica y tecnológica

Cabe destacar que STEM Power ha establecido aproximadamente 130 centros en distintos países africanos. En esta ocasión, la colaboración con la UNGE se materializó en la instalación del laboratorio informático y electrónico, así como en el intercambio de experiencias entre los técnicos visitantes y los profesionales locales. Este proceso permitió la transferencia de conocimientos y el fortalecimiento de capacidades institucionales.

El laboratorio dispone de 30 equipos gestionados desde un servidor central, lo que facilita el monitoreo y seguimiento académico por parte del profesorado, optimizando así los procesos de enseñanza-aprendizaje en el campo de la tecnología avanzada.

Clausura de las actividades

Las actividades concluyeron con la tradicional fotografía institucional y un recorrido por la ciudad, seguido de un almuerzo ofrecido por la Dirección de Tecnologías de Información y Comunicación de la UNGE como señal de agradecimiento. La visita finalizó con la despedida oficial en el aeropuerto, consolidando una semana de cooperación que refuerza el compromiso de la universidad con la innovación, la investigación y el desarrollo académico.